

Zünftiges Brotbacken mit der Lebenshilfe

Backhausverein und Lions Aue-Schwarzenberg unterstützen Menschen mit Handicap

Bad Schlema. Bunter Trubel herrschte am 10. Mai im Backhaus Bad Schlema. Die Familien der Lebenshilfe für Menschen mit geistiger Behinderung e. V., Regionalgruppe Aue, waren hier zu Gast und verbrachten einen spannenden Tag in Bad Schlema.

Jährlich um den Tag seiner Gründung unternimmt der Verein mit seinen Mitgliedern und Familien einen Ausflug. Dieser führte ihn dieses Jahr nach Bad Schlema. Die Backhaus-Vereinsmitglieder hatten sich bestens auf diesen Ansturm vorbereitet und erhielten gute Unterstützung. Einige

Mitglieder des Lionsclub Aue-Schwarzenberg waren ebenfalls dabei. Durch ihre großzügige Spende war der Besuch der Lebenshilfe im Backhaus überhaupt erst möglich. „In verschiedenen Aktionen gaben wir Geld gesammelt, wollen damit Menschen, vor allem Menschen mit Handicap helfen. Es ist wunderbar, zu sehen, wie diese Spende ankommt“, erklärt Lionsmitglied Dr. Katrin Baumann.

hb
Ein ganz herzliches Dankeschön richtet die Lebenshilfe Aue an den Backhausverein und die Lions Aue-Schwarzenberg. Foto: Birgit Hiemer

